



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



M^a Luisa Balaguer gana enteros para ser la próxima presidente del Constitucional

El Grupo Parlamentario Socialista aprobó el pasado 14 de julio, junto con Esquerra Republicana, Podemos y Bildu la **contrarreforma exprés** que vuelve a habilitar al Consejo General del Poder Judicial -aun estando en funciones- a nombrar a dos de los magistrados del Tribunal Constitucional. Y con una [enmienda de última hora](#) a su propia proposición: el CGPJ tendrá un plazo perentorio, de tres meses (**hasta septiembre**), para designar a los dos nuevos magistrados de nuestro tribunal de garantías.

La prisa por aprobar la contrarreforma tiene que ver con que cuatros de los magistrados -entre ellos el presidente, **Pedro González-Trevijano**- agotaron su mandato el pasado 12 de junio. La renovación del tercio supondrá una inversión de la pulsión ideológica del órgano, que pasaría de tener mayoría “conservadora” a “progresista”. También significará un **cambio de presidente**.

Fuentes consultadas por *Economist & Jurist*, muy cercanas a este proceso, apuntan a que, casi con toda la certeza, **M^a Luisa Balaguer**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |